



Consultez la Déclaration Mondiale sur le cancer

Rubrique : actualités - Date : vendredi 20 octobre 2006

L'UICC (International Union Against Cancer), union international contre le cancer, a organisé au mois de juillet dernier à Washington DC le Congrès Mondial sur le Cancer. Spécialistes du monde entier se sont retrouvés sur le sujet afin de combattre cette maladie dont le tabac est bien souvent un facteur.

Il en a émané une déclaration finale appelée, dans sa version anglaise, « World Cancer Declaration ».

Vous pouvez la consulter ici dans sa version Française